



Noticias Tigre-rrificas

El Periódico de North Grade K - 8

Nicole Patterson
Directora

824 North "K" Street
Lake Worth, FL 33460
(561) 202-9300

Sarah Larralde
Subdirectora

Volumen 17, Edición 6

Marzo 2024

NOTICIAS DE LA PRINCIPAL

Nos aproximamos a la recta final del curso escolar. La escuela primaria está en el tercer y último trimestre; la escuela intermedia comienza el cuarto trimestre este mes. Dicho esto, los maestros, los padres y los estudiantes deben permanecer atentos a los aspectos académicos.

Desde la pandemia, el absentismo crónico de los estudiantes se ha convertido en un problema nacional. Tenemos un artículo en este boletín que habla de este tema. Una de las maneras más eficaces y fáciles de ayudar a su hijo/a a tener éxito académico es asegurarse de que asiste a la escuela todos los días y durante toda el día. Nuestro tema es "Asiste hoy, tendrás éxito mañana". Además, la puntualidad importa - minutos perdidos = aprendizaje perdido.

Para nuestros estudiantes de 3ro, 4to, 5to, 6to, 7mo y 8vo grado, las pruebas estandarizadas (FAST) comenzarán a finales de abril y continuarán durante todo el mes de mayo. Es muy importante que los estudiantes no pierdan tiempo de instrucción. Por favor trate de programar sus citas después del día escolar para que no pierdan tiempo de instrucción.

Marzo trae algunos cambios de temporada y tiempo para todos nosotros. Uno es el horario de verano que empieza el 10 de marzo. Tendrán que adelantar sus relojes una hora. Las vacaciones de primavera comienzan el 18 de marzo para nuestros estudiantes. Regresan a la escuela el 26 de marzo. No hay escuela otra vez el 29 de marzo.

Las patrullas de seguridad irán a Washington D.C. del 13 al 15 de marzo. Esta es una tradición anual que comenzó en 1948. Durante muchos años, las patrullas de seguridad viajaron en tren Amtrak a D.C. Ahora las patrullas viajan en avión. Algunas patrullas viajarán por primera vez en avión. ¡Qué oportunidad tan emocionante!

Les deseamos unas estupendas vacaciones de primavera.

Nicole Patterson
Directora

Sarah Larralde
Subdirectora

Calendario de Eventos ~Marzo

1	Día del Dr. Seuss – Read Across America
4	Reunión- Consejo Asesor Escolar (SAC) 8:15 am ~ Biblioteca
5	Ceremonia de premiación Grado 4 ~ 8:15 am Ceremonia de premiación Grado 3 ~ 9:15 am
7	Ceremonia de premiación Grado 2 ~ 8:15 am Ceremonia de premiación Grado 5 ~ 9:15 am
10	El Horario de Verano comienza
13-15	Viaje de Safety Patrol a Washington D.C.
15	Escuela Intermedia ~ final del 3er periodo
18-22	Vacaciones de Primavera
20	Primer Día de Primavera
25	No hay Escuela
26	Escuela Intermedia ~ Comienza el 4to Periodo
29	No hay escuela

Calendario de Eventos ~ Abril

1	Día de los Inocentes
1	Reunión- Consejo Asesor Escolar (SAC) 8:15 am ~ Cafetería
1	Boletas de calificaciones de la escuela intermedia disponibles en el portal
10	Feriado de Primavera – No hay clases
22	Día de la Tierra



NOTICIAS DE LAS AULAS

NOTICIAS DE KINDERGARTEN

Nuestros estudiantes de Kindergarten continúan practicando la lectura y escritura de palabras CVC, así como la lectura de palabras de alta frecuencia con fluidez. Hemos estado escribiendo textos de opinión o argumentativos, lo que significa que declaramos nuestra opinión y decimos una razón por la que nos sentimos de esa manera. Seguimos trabajando en el proceso de planificación, redacción, edición o revisión y publicación. ¡Las expectativas siguen creciendo! Escribimos una frase completa que empieza con mayúscula y acaba con punto. En inglés separamos las palabras y escribimos los sonidos que oímos. En español dividimos las palabras en sílabas y escribimos los sonidos que oímos en cada sílaba. En matemáticas seguimos trabajando hasta llegar a 100 contando y representando números.

NOTICIAS DE PRIMER GRADO

Este mes cerraremos nuestra unidad sobre historias que enseñan lecciones y comenzaremos nuestra nueva unidad que se centra en el pasado, el presente y el futuro. En matemáticas, comenzaremos a aprender todo sobre monedas y billetes. Aprenderemos a identificar el valor de las monedas y cómo ganar \$1 usando colecciones de monedas similares. En ciencia, seguimos aprendiendo sobre la materia centrándonos en la materia en movimiento (cómo la fuerza puede cambiar el movimiento de un objeto). Hacia fin de mes, comenzaremos a aprender sobre los recursos naturales y los diferentes recursos naturales que podemos encontrar en la tierra.

NOTICIAS DE SEGUNDO GRADO

¡Estamos en camino al tercer trimestre y los estudiantes de segundo grado están trabajando muy duro! ¡En ELA estamos terminando la Unidad 6 y pronto trabajaremos en la Unidad 7, donde aprenderemos todo sobre la investigación del pasado! ¡Seguimos aumentando (continúa de la página 2)

NOTICIAS DE TERCER GRADO

Estamos terminando la unidad de ficción en nuestras clases de lectura. Por favor, repasen lo que es un tema y algunos aspectos de los personajes. Estamos escribiendo argumentativamente en clase usando literatura y decidiendo si estamos de acuerdo con algunas decisiones en el texto. En Matemáticas estamos repasando cómo sumar y restar con estrategias de reagrupación. Por favor, ayúdanos con estos conceptos. Además, acabamos de volver de una excursión aprendiendo sobre los diferentes animales que tenemos en el océano y en el ambiente de Florida. Los estudiantes lo disfrutaron. Gracias por su cooperación

boletas de calificaciones estarán disponibles en su portal de estudiantes. Consulte el Classdojo o la agenda de su hijo para conocer las fechas importantes y la información. Por favor verifique si su hijo tiene tarea por la noche. En matemáticas estamos sumando y restando fracciones. En Ciencias están aprendiendo sobre la Tierra y el Espacio. Recuerde que hay tutoría gratuita

NOTICIAS DE CUARTO GRADO

Cuarto curso está deseando disfrutar de unas merecidas vacaciones de primavera. Sin embargo, antes de nuestras vacaciones todavía tenemos mucho que hacer. Estamos ocupados escribiendo ensayos informativos y de opinión de cinco párrafos. Los estudiantes tienen que usar correctamente las mayúsculas y la puntuación, además de responder a la solicitud, citando pruebas de los artículos y elaborando. Están trabajando muy duro para mejorar sus habilidades de escritura. En matemáticas ya hemos aprendido a sumar y restar fracciones y ahora estamos aprendiendo a multiplicar una fracción por un número entero. Pronto aprenderemos a sumar y restar decimales. Estamos terminando una unidad de ficción que incluye mitología, leyendas y cuentos populares. También estamos aprendiendo cómo anotar correctamente y resumir nuestra lectura. Pronto comenzaremos una unidad informativa donde aprenderemos sobre el ferrocarril transcontinental. Los estudiantes deben continuar completando su tarea cada noche y también deben leer cada noche. Los estudiantes también pueden practicar sus habilidades matemáticas; incluyendo suma, resta, multiplicación, fracciones y decimales. En ciencias hemos estado aprendiendo sobre la rotación de la Tierra y estamos a punto de empezar a aprender sobre las diferentes fases de la luna.

NOTICIAS DE QUINTO GRADO

¡El quinto grado está trabajando duro y se nota! Acabamos de terminar nuestra unidad multiplicar y dividir fracciones. Ahora estamos trabajando para encontrar el volumen de formas. En ELA estamos trabajando en una unidad de ficción, centrándonos en el tema de la supervivencia. y cómo los personajes enfrentan sus desafíos. En Ciencias hemos ido aprendiendo sobre Fuerzas. Quinto Grado continuará vendiendo palomitas de maíz los viernes por el todo el mes de marzo. Estaremos buscando padres voluntarios para ayudar con eso. Esperamos con ansias nuestra excursión a Universal Studios el 8 de marzo.

NOTICIAS DE LA ESCUELA INTERMEDIA
(está en la página 5)

INFORMACIÓN ESCOLAR



NOTICIAS DE ARTE

El Club de Arte de North Grade hizo un trabajo fabuloso recreando la famosa obra de Henri Matisse, "El gato con el pez rojo", en el festival de pintura callejera de este año. Ver foto abajo. Muchas gracias a Ms. Stevenson y Ms. Hurtak por coordinar el club de arte en el festival.



NOTICIAS DE PRIMER GRADO

(continúa de la página 2)

nuestra resistencia a la lectura y profundizando en nuestros intereses a través de la investigación y la escritura! En Ciencias, estamos terminando la Unidad 7 y pronto trabajaremos en la Unidad 8, donde exploraremos y aprenderemos sobre las rocas que se convierten en suelo. En Matemáticas, estamos trabajando en la unidad 11, donde practicamos la suma y la resta con números hasta 1000. ¡Esperamos que tengas unas relajantes vacaciones de primavera! ¡Continúe monitoreando la mochila de su hijo/a y manténgase en comunicación constante con el maestro de su hijo/A! ¡Estamos ansiosos por tener aún más aprendizaje y aventuras en segundo grado!



CARÁCTER CUENTA

Bienvenidos al Carácter Cuenta de febrero. Estos estudiantes han sido nominados por sus maestras/os por ser bondadosos en el mes de febrero.



El ser bondadoso se define como alguien que es amable, que perdona a otros, ayuda a los que lo necesitan, y expresa agradecimiento. Acompáñenos en felicitar nuestros ganadores para el mes de febrero.

Las maestras – Srta. Bailey, Srta. Ritche, Sra. Martz, Sra. Gonzalez

Los Estudiantes:

Morgan Grayson, Danyal Bektas, Zaiya Henry – 1^{ro} Grado de Srta. Campisi

Anaiah Camargo – 1^{ro} Grado de Sra. R. Rodriguez
Danyal Bektas es el ganador de una bicicleta.

INFORMACIÓN ESCOLAR



DESDE EL ESCRITORIO DE LA ENFERMERA ESCOLAR

Su sonrisa es una de las primeras cosas que la gente nota sobre usted. Es importante cuidarla desde el comienzo. La Asociación Dental Americana (ADA) recomienda que los niños visiten al dentista dentro de seis meses de tener su primer diente y antes de su primer cumpleaños para un "Well Baby Check Up". Febrero es el Mes de la Salud Dental.

Las recomendaciones para una buena salud dental incluyen:

- Cepillarse los dientes por dos minutos, dos veces al día con pasta de dientes con fluoruro
- Usar el hilo dental diariamente
- Evitar meriendas azucaradas o con almidón
- Usar un protector bucal cuando esté activo
- No fumar
- No perforar los labios ni ninguna parte de la boca
- Ponerse selladores dentales
- Considerar un programa de fluoruro si su agua no es fluorada
- Visiten su dentista regularmente para los chequeos y la limpieza

Los niños con buena salud bucal tienen mejor asistencia y menos problemas en la escuela.

Para obtener más información sobre el Programa de Salud Escolar visiten www.hcdpbc.org/schoolhealth



North Grade K-8

Educate. Affirm. Inspire.

SITIO WEB DE LA ESCUELA

El sitio web de nuestra escuela es el lugar único para obtener información sobre la escuela. También puede encontrar la dirección de correo electrónico de cualquier miembro del personal aquí. La dirección web de nuestra página web es:

www.palmbeachschools.org/NorthGradeK8



NOTICIAS DE LA BIBLIOTECA

Gracias a todos los que asistieron a Por amor a la literatura: Noche de Literatura y a todos los que compraron en la feria del libro. Todas las compras proveen libros para la biblioteca de nuestra escuela. Este año, entre donaciones, fondos del presupuesto y las ganancias de la feria del libro, hemos podido agregar más de 800 libros nuevos (la mayoría pedidos por los estudiantes) a nuestra colección. Esta especialista de la biblioteca escolar está eternamente agradecida.

Por favor, eche un vistazo a su casa en busca de libros de la biblioteca. Queremos que nuestros estudiantes puedan tomar prestados tantos libros nuevos como sea posible antes de que termine el año escolar. Siempre les estamos recordando a los estudiantes que guarden los libros de la biblioteca en sus mochilas para que los tengan el día de biblioteca.

Leer el libro de la biblioteca o algún otro libro cada noche refuerza lo que los estudiantes están aprendiendo en el aula. Las investigaciones demuestran que los estudiantes a los que se les lee desde una edad temprana adquieren habilidades de lectura más fácilmente y más a menudo se convierten en lectores para toda la vida.



FortifyFL es una herramienta de notificación de actividades sospechosas que le permite transmitir información al instante a los organismos encargados de hacer cumplir la ley y a los funcionarios escolares correspondientes. Haga clic en el siguiente enlace.

<https://getfortifyfl.com/>

INFORMACIÓN ESCOLAR



Queridos padres de North Grade K-8,

Me gustaría tomar el tiempo para elogiar a nuestros estudiantes, padres y nuestro equipo de maestros aquí en North Grade K-8, por el gran esfuerzo que han hecho este año escolar. Por favor tome un momento para dar reconocimiento de este esfuerzo que ha hecho su estudiante y recuérdale que tienen que trabajar con ese mismo entusiasmo para este último término escolar. Nuestros estudiantes y maestros han trabajado diligentemente en lecciones académicas relevantes y enriquecedoras de conocimientos.

Como parte de la transición de la escuela intermedia a la escuela superior estamos trabajando con los estudiantes de octavo grado en esta su próxima etapa. Los estudiantes han visitado la escuela superior Lake Worth High School como parte de esta experiencia. Al igual varios estudiantes visitaron la escuela de su preferencia durante su open house. Para asegurar que este proceso de transición sea más fácil habrá más eventos que correrán hasta agosto.

Las vacaciones de primavera serán del 25 de marzo hasta el 25 de marzo de este año, los estudiantes regresan el 26 de marzo. Espero que tomen un tiempo para estar en familia esta primavera, ya que son ustedes quienes tienen el poder de influenciar a nuestros estudiantes en la toma de decisiones.

Upcoming Events

8 de marzo: excursión Universal Islands of Adventure Theme Park

15-25 de marzo: Spring Break

28 de marzo: Goofy Games escuela intermedia

Los exámenes del estado comienzan el próximo mes, se incluye el horario en esta carta.

¡Gracias por su apoyo académico y el desarrollo social! Continúe su desarrollo en casa y construyamos una comunidad fuerte, ante todo, porque unidos logramos que North Grade K-8 sea un éxito

Sinceramente,
Sonia McGowan (TOSA).



El éxito académico de su estudiante es primordial para los maestros y el personal de North Grade K - 8. Los padres también desempeñan un papel a la hora de facilitar el éxito académico de sus hijos/as. Una de las formas más fáciles y efectivas de garantizar que su hijo/a alcance su verdadero potencial académico es asegurándose de que asista a la escuela todos los días y durante todo el día.

El ausentismo crónico es un problema de alcance nacional. Desde la pandemia, el ausentismo crónico casi se ha triplicado. El distrito escolar ha hecho de la reducción del ausentismo una prioridad. Los estudiantes con demasiadas ausencias, justificadas o injustificadas, o estudiantes con demasiadas tardanzas han estado recibiendo cartas de la escuela notificando a los padres sobre el problema. North Grade K – 8 está aquí para ofrecer apoyo a los padres que tienen problemas con la asistencia de sus hijos.

La asistencia regular a la escuela tiene un profundo impacto en el éxito académico de un estudiante. Las investigaciones muestran que las ausencias crónicas en el jardín de infantes (faltar 15 días o más en un año académico) pueden tener un efecto negativo de por vida en el éxito académico de un niño. El ausentismo crónico en el jardín de infantes y el primer grado puede dejar a un niño/a de tercer grado incapaz de leer con competencia. Puede hacer que un estudiante de sexto grado tenga dificultades con el trabajo del curso. Los estudios han demostrado que la asistencia escolar irregular puede predecir mejor si un estudiante abandona la escuela antes de graduarse que los puntajes de los exámenes.

Llevar a su hijo/a a la escuela todos los días puede ofrecerle una vida de éxito para alcanzar su potencial académico.

